
平成２２年９月定例会より議場をリニューアルいたしました！ 

 

市民にわかりやすい議会を実現するため、さいたま市では「一問一答」による質問方式

の採用に合わせ、対面式演壇の設置を主とした議場改修を行いました。 

 

①議員用演壇の設置    ②プロジェクターの設置 

    

 

③大型スクリーンの設置 

           


